



laplante interview : J'aurais étranglé sous hypnose mon ex

C'est un peu délicat ce que j'essaie de vous parler j'ai décidé d'en parler malgré le tord et le mal que ça peut faire à quelqu'un. L'histoire de mon ex que j'ai passé en cour que elle serait morte étranglée que j'ai vécue avec trois femmes qui se partageais la place trois jumelles. J'ai rais baisé avec trois femmes qui auraient eues trois enfants qui seraient sensiblement identiques les unes envers les autres que j'ai trompé à plusieurs reprises mon ex une fois avec ma voisine d'en haut avec qui j'ai eu un enfant elle voulait que je quitte mon ex et mes deux enfants pour m'en aller avec elle! Ensuite j'avais trompé mon ex avec ma belle soeur, mon frère était venu se plaindre chez nous pleurer je lui dit ben! pour te vanger baise mon ex! Donc il a baisé avec devant moi! devant ,oi, je trouvais ça bien excitant, ils n'aimaient pas ça que j'aimais ça. ils m'ont hypnotisé tout les deux car les deux faisaient de l'hypnose,

apres avoir été hypnotisé j'ai piqué une crise, donc ça c'est le début de l'histoire l'hypnose tec... Mon ex me droguait, c'est l'histoire du gouvernement apres 1994 j'étais revenue j'étais avec "Céline Dion", Je suis revenue parce que moi je suis issue d'une grande famille qui vit parce que moi j'ai eu trois père qui se remplaçaient un à la suite de l'autr parce que mon père est une vedette. Donc j'étais drogué à ka morphine dans ma bouffe et la nuit elle me piquait à l'héroïne pis à la morphine le matin je vomissait et ils devaient me piquer à tout les soir à cause que je vomissait, j'ai passé en cour toutes les preuves ont été mises sur table. Un jour un homme entre dans la maison pour m'hypnotisé. Deux avant mon père vient et il m'explique tout ce que j'ai vécue tout le monde fait de l'hypnose alors j'aurais étranglé mon ex apres avoir été hypnotisé pour la tué. Donc on a passé en cour, j'étais drogué et hypnotisé et maintenant

laplante interview : J'aurais étranglé sous hypnose mon ex

C'est un peu délicat ce que j'essaie de vous parler j'ai décidé d'en parler malgré le tord et le mal que ça peut faire à quelqu'un. L'histoire de mon ex que j'ai passé en cour que elle serait morte étranglée que j'ai vécue avec trois femmes qui se partageais la place trois jumelles. J'ai rais baisé avec trois femmes qui auraient eues trois enfants qui seraient sensiblement identiques les unes envers les autres que j'ai trompé à plusieurs reprises mon ex une fois avec ma voisine d'en haut avec qui j'ai eu un enfant elle voulait que je quitte mon ex et mes deux enfants pour m'en aller avec elle! Ensuite j'avais trompé mon ex avec ma belle soeur, mon frère était venu se plaindre chez nous pleurer je lui dit ben! pour te vanger baise mon ex! Donc il a baisé avec devant moi! devant ,oi, je

trouvais ça bien excitant, ils n'aimaient pas ça que j'aimais ça. ils m'ont hypnotisé tout les deux car les deux faisaient de l'hypnose, apres avoir été hypnotisé j'ai piqué une crise, donc ça c'est le début de l'histoire l'hypnose tec... Mon ex me droguait, c'est l'histoire du gouvernement apres 1994 j'étais revenue j'étais avec "Céline Dion", Je suis revenue parce que moi je suis issue d'une grande famille qui vit parce que moi j'ai eu trois père qui se remplaçaient un à la suite de l'autr parce que mon père est une vedette, Donc j'étais drogué à ka morphine dans ma bouffe et la nuit elle me piquait à l'héroïne pis à la morphine le matin je vomissait et ils devaient me piquer à tout les soir à cause que je vomissait, j'ai passé en cour toutes les preuves ont été mises sur table. Un jour un homme entre dans la maison pour m'hypnotisé. Deux avant mon père vient et il m'explique tout ce que j'ai vécu tout le monde fait de l'hypnose alors j'aurais étranglé mon ex apres avoir été hypnotisé pour la tué. Donc on a passé en cour, j'étais drogué et hypnotisé et maintenant ils remettent l'histoire sur le plancher sans les preuves de la cour, tout a été trafiqué le gouvernement nie mon histoire mon histoire d'avoir été volé de 175 000 000\$ mon histoire d'avoir eu une

chirurgie plastique et ici là à 17 ans en vieillissant j'ai eu un autre visage je ressemblait même au président de l'obla donc une simple petite enquête suffirait à prouver ils disent que j'ai pas de preuves vous dites que j'avous des crimes que j'ai parler de quand j'étais dans la police anytime on va retournés en cour je fait ça pour ça moi, je suis victime d'un gouvernement malhonnête je suis une bonne personne, gentille, tendre, j'ai toujours été tendre j'ai laissé de la place au femme je n'habitait même pas chez nous j'habitais chez ma femme les femmes ne sentent pas ça de moi la domination qu'un homme exerce sur une femme quand que la femme gagne sur un homme, l'homme ne le prend pas parce que lui il est un homme j'ai j'avais vécu ça ...

Donc ! Je vous remercie beaucoup! à la prochaine!

<https://www.franciskalisheartistepeintresculpteur.com>